



## Musik- und Kunstschule Havelland ab April in Rathenow

23.03.2007

Ab dem 2. April unterrichtet die Musik- und Kunstschule Havelland auch in Rathenow. Dieses neue Angebot steht im Kontext der Neuorientierung und -strukturierung der Schule, die Landrat Dr. Burkhard Schröder im Kreistag im Februar angekündigt hatte. Im Herbst soll das fertige Gesamtkonzept vorliegen.

Die Musik- und Kunstschule weitet damit jetzt im Westhavelland ihr Angebot aus. Das neue Angebot zielt insbesondere auf Kinder und Jugendliche aus dem Umland von Rathenow, für die über das schon vorhandene Angebot der städtischen und der privaten Musikschule hinaus der gleichberechtigte Zugang zu musischer und künstlerischer Bildung, angeboten von der Kreiseinrichtung, gewährleistet werden soll. Darüber hinaus steht das Angebot natürlich auch allen anderen Interessierten offen.

Die Musik - und Kunstschule Havelland bietet neu in Rathenow die Möglichkeit, instrumentale Fächer wie beispielsweise Klavier, Violine, Gitarre, Flöte, Saxophon sowie Gesang, Malerei/Grafik oder Kreativer Kindertanz zu belegen. Der Unterricht findet statt in der Bammer Landstraße 1 (Gebäude OSZ) sowie in der Volkshochschule, Curlandstraße 65.

Weitere Informationen sowie die Möglichkeit zur Anmeldung erhalten Sie telefonisch unter **03386/ 21 05 85** bzw. **03385/ 51 56 92** in der Volkshochschule. Der Förderverein der Musikschule präsentiert sich auch auf der Internetseite <http://www.premnitz-tonart.de/>.

An der Musik- und Kunstschule Havelland werden bislang ca. 1000 Schüler unterrichtet, davon 200 an der Premnitzer Filiale. 13 fest angestellte Lehrer und 46 Honorarlehrer gestalten den Unterricht. Davon sind 2 Hauptamtliche und 12 Honorarkräfte vorrangig im Westhavelland tätig. Eine Besonderheit der Musik- und Kunstschule ist die Bandförderung: So gibt es unter anderem eine Folkmetalband, eine Grungeband und eine Gruppe Mittelaltermusik. Ein weiterer Schwerpunkt liegt auf dem Bereich Musical. Wie an anderen Musikschulen auch nehmen Schüler an landesweiten Wettbewerben teil. Außerdem nimmt darüber hinaus der Kunstunterricht einen besonderen Stellenwert ein und prägt so das Profil der Schule mit.

Die Gebühren für den Unterricht richten sich nach der gültigen Gebührenordnung der Musik- und Kunstschule, die im Internet unter [www.havelland.de/Aktuelles/Satzungen](http://www.havelland.de/Aktuelles/Satzungen) eingesehen werden kann.

[Zurück](#)